



**Acta Sesión Extraordinaria de Junta Directiva de la Universidad de Santiago de  
Chile  
Martes 19 de marzo de 2024**

---

Siendo las 10.05 horas se inicia la sesión bajo la presidencia de don Victor Salas Opazo y con la asistencia presencial de los directores Sr. Salgado, Sra. Aguirre, Sra. Ramírez, y telemática de las directoras Sra. Pey y Sr. Gutiérrez.

Asimismo, se cuenta con la asistencia del Sr. Rector Rodrigo Vidal y del Sr. Secretario General Francisco Zambrano.

Oficia como secretario de esta sesión el Sr. Gustavo Valdés, en su calidad de secretario adjunto de la instancia.

La Tabla del día es la siguiente:

1. *Nombramiento de Decano suplente de la Facultad de Administración y Economía.*
2. *Elección Presidente/a Junta Directiva para el año 2024.*

Se comienza con el primer punto de tabla, consistente en la información que entrega el Sr. Rector respecto de la situación del Decanato de la Facultad de Administración y Economía tras el nombramiento del Dr. Cristián Muñoz Canales como Prorrector. Así las cosas, asumió como Decano suplente de la Facultad el Dr. Pedro Jara Moroni, en atención al orden reglamentario de suplencia del cargo de Decano.

El Rector informa que el Dr. Jara Moroni no tiene intenciones de postular como candidato a Decano y que durante su suplencia asumirá el desafío de convocar y organizar el proceso electoral de elección de nuevo/a decano/a FAE.

Los miembros de la Junta agradecen al Rector la información anterior, valorando el hecho que, si bien no es competencia de la Junta aprobar aspecto alguno sobre la materia, es





importante que el máximo órgano colegiado universitario esté en conocimiento de situaciones de relevancia en la estructura orgánica de la universidad.

En otro aspecto, se informa por parte de la Secretaría de la Junta Directiva, que se ha recibido oficio del Primer Tribunal Electoral Metropolitano, a fin que se remita copia del audio completo de la Segunda Sesión Ordinaria de dicha Junta Directiva, celebrada el 12 de abril de 2022. Lo anterior, en el contexto del término probatorio del juicio electoral por elección de rector de la Universidad, del año 2022.

Se informa a los miembros de la Junta que el oficio será respondido por el Director Jurídico en su calidad de Secretario Titular de Junta Directiva, informando al tribunal que las sesiones de la Junta Directiva de la Universidad de Santiago de Chile no se registran en audio, por tanto, no se puede acceder a lo solicitado, por ser inexistente el registro pedido.

Se pasa al segundo punto de tabla, esto es, la elección de Presidente/a de Junta Directiva por el período marzo 2024- marzo 2025.

El Sr. Pdte. Victor Salas consulta si hay algún/a director/a disponible para asumir este cargo.

La Directora Sra. Pey propone el nombre del Director Salgado.

El Director Sr. Salgado se muestra disponible para asumir este desafío.

La Directora Sra. Aguirre valora la disposición del Sr. Salgado, haciendo presente que a la Junta Directiva de este año le tocará afrontar desafíos normativos en el contexto del nuevo estatuto orgánico de la universidad.

La Directora Sra. Pey, por su parte, también valora la disposición del Sr. Salgado y manifiesta su aprobación a su eventual elección.

En la misma línea se expresan la directora Ramírez y el director Gutiérrez.





Por su parte, el Pdte. Víctor Salas también manifiesta su apoyo al Director Salgado, haciendo presente que los desafíos que deberá afrontar la Junta Directiva como instancia superior colegiada en el contexto del nuevo estatuto de la universidad no sólo se contraen a los aspectos normativos, sino también a aspectos de relaciones internas, difusión y debate al interior de la propia comunidad universitaria.

Puesta en votación la elección del Director Sr. Gonzalo Salgado Barros como presidente de la Junta Directiva de la Universidad de Santiago de Chile por el período marzo 2024-marzo 2025, es elegido por unanimidad, con el voto favorable de los 6 miembros de la Junta Directiva.

Tras verificarse la votación, el Presidente electo agradece la confianza depositada en su persona y manifiesta su total disposición y voluntad para dirigir esta instancia colegiada durante este nuevo período.

El Sr. Rector felicita al nuevo Presidente Sr. Salgado, deseándole éxito en su gestión.

No existiendo otros puntos en la tabla ni asuntos para ser sometidos a votación, se pone término a la sesión siendo las 11.10 horas.



**VICTOR SALAS OPAZO**  
Presidente



**GONZALO SALGADO BARROS**  
Director/Presidente electo





**GUSTAVO VALDÉS PÉREZ**

Secretario (S)

